

Orial editorial editor al editorial editorial editorial editorial

La Resistencia del pueblo do Chile a la dictadura militar, ha cumplido un año.

Ha sido ur año delorese para el movimiento popular y sus vanguardias. Un año teñido por la sangre de chilenos, rictimas de la dictadura.

U- año de clandestinidad y búsqueda de la organización adecuada para el período.

Un año en que se ha puesto a prueba a los revolucionarios y progresir as, que buscan la unidad en un Frente para derrotar a la dictadura.

Un año em que la decisión, política y militar, de las fuerzas vivas de la izquierda de replegarse y agrupar fuerzas, se ha mostrado correcta

Un año de restauración capitalistas señorio del capital internacional auge de los manopolios y la gran bunguesía, superexplotación de los trabajadores, ces nula hambre y miseria.

Pero, a un año del golpe militar, la dictadura ha sido incapaz de consolidarse, de destruir todas las organizaciones del movimiento popular y de exterminar al proletariado. Su único sostén es la represión masiva y sistematizada y el régimen de excepción y codigo militar su única juridicidad.

La cesantia, el hambre y la miseria son problemas que la dictadure y la burguesía no han selucionaio ni podrán sclucionar. Nuevos sectores sociales se le oponen y la Resistencia crece y se robustes.

La dictadure sufre un aislamiento internacional cada vez mayor y la

llegado de los capitales imperialistas "salvadores" se retrasa,

Encubrirá su fraca o con mayor represión y más concesiones al imperialismo yanqui. Seguirá haciendo de la mentira y el engaño su única verdad.

A la Pasiatencia, el porvenir augura nuevas luchas y esfuersos. Nuestras tareas inmediatas son:

- ... Unir a todos los sectoresecciales y políticos o e se opongan a la dictadura.
- Canalizar el descontento, agitar en los frentes y denunciar a la diotadura.

A THANSFORMAR EL DESCONTENTO Y LA OPRESJUN, EN ORGANIZACION Y HE-

A UNIESE PARA LOGHAR POR LOS DEVECHOS DEL PUEBLO:

. A LAPIDIR BL SAQUIO IMPERIALISTA IN CHILE!!

Comité de Redaccion.

9. 3

presión sistemática y sangrienta, las fuera a vivas de la isquierda chi lena han alconsado niveles de rearticulación orgánica que les persita garantisar que el pueblo de Chile, sus trabajadores, sus aujeres y juventud, terirán conducción política y militante en su lucha contra la dictadura, cualesquiera que sear los nuevos métodos que ponga en práctica la represión en su intento por destruir a las fuerzas del proletariado.

El golpe de las PF.AA significó el descabezamiento y desarticulicio de les Partides políticos de isquierda y las organizaciones de masas conducidas por ellos (CUP y Cordones industriales, Sindicalos, Centros ostudiantiles, Oto) pero no legró ni lograra a futuro destruirlos y "extirparlos" como se proponen. Lo más importante es que la dictadura no consiguió externina a la clase obrera, y menos enguñarla. Los trabajadores se han mantonido incolumes y limpios de infiltraciones ideológicas burguesas, hacienio honor a su alto conciencia lograda en años de lucha, bás aún, es el appo de la clase trabajadora y sus aliados, el que permitió que las fuer asserves de la isquierda, vanguardias de lucha de la Resistencia, sul magnardaran su existencia orgânica en el sen del país.

Hot se pueto evaluar que fue correcta la decirión de los combatientes del movimiento popular de replegar sus fuerzas frente al golpe militar, conservende lo más posible de ellas, para reagruparlas y reiniciar la lucha de actardo a las nuevas condiciones que la ofensiva imperialista y burguesa impusieror hao nos permitió salvaguardar en un gra
do básico la vida organica de os cuadros políticos de la clase, manieuiendo su vinculación estrecha con les trabajadores, de tal manera de
asegurar la existencia de ere motor que volverá a sobar a cadar las re-

das de la historia

No le hicimos ni lo harem i e. juego a la dictadura atacandola fromvalmente mientras no tengamos la fuerza suficienta, en términos polítie y organicos, para darla continuidad al contato. De nada nos sirva hoy impulsar o realizar acciones que aparescan en forma aislada de un co que mariamos seria la frustracióndos las assas y, en la misua se dide, la prolongación de los plasos para la victoria.

Ja burguesia le sigre dando su apoyo mayoritario a la dictadura militar, único camino que les permite intentar una restauración profunda del sistema capitalista dependiente recuperando el poder econômico y político que hallan perdido por el avanco del proletariado. Las FFAS son la única alternativa como fuerna orgánica y armada, capaz de ejerser el gobiera, y la represión a nombre de los monopolios y el imperialismo, al mismo tiempo que obacan las ontradicciones al interior da la burguesía.

Las políticas economicas y sociales de la dictadura son excluyen

orialista y no tienen posibilidades de mejorar las condiciones de da las mayorías. En esa medida, son políticas que conducen a la reión del descontento que ellas mismas generan y niegan qualquier po-

a burguesta necesita aliarse estrechamente con el imperialismo y no ne otra posibilidad que la dictadura para ofrecerle todas las garanas y ventajas que requiere, a pesar de las contradicciones, en lo identegico y político, que eso genera en su seno. El fascismo, como corriente ideológica burguesa gana terreno en estas condiciones, pero no ha logrado consolidarse frente a corrientes conservadoras, reformistas o populistas de la burguesía.

En lo económico, la burguesía expresa con mayor intensidad contradiociones entre sus distintos sectores (burguesía monopólica y proimper alista, mediana burguesía, pequeña). Estas contradicciones, que son hoy las más importantes a ese nivel, se opacan a nivel político en función que la dictadura es la última carta que se juegan para recuperar y man-

tener el sistema de dominación capitalista en nuestro país.

La principal tarea del período es la derrota de la ofensiva de la burguesía y el imperialismo, que se expresa en la dictadura militar. La burguesía no es capaz ni pretende levantar una alternativa democrática o populista por si sola. El tiempo que las FFAA permanezcan en el poder depende del grado de solución que logren darle a la crisis del sistema capitalista dependiente y, fundamentalmente del grado de resistencia que logre el proletariado y sus aliados.

Para avanzar en este camino necesitamos crear un ámbito social y lítico que permita al proletariado y sus aliados, expresar su fuerza La unidad de todos los que se oponen a la dictadura es una tarea ineludiblo para las fuerzas proletarias, unidad en la que se ha avanzado, pero no lo suficiente, existiendo condiciones políticas para hacerlo. Ningún partido puede por si solo conducir la magna tarea de la Resistencia; unidos podemos dar un salto adelante. Existen suficientes puntos de acuerdo para continuar el camino de la construcción de un gran Frente opositor a la dictadura: la defensa de los derechos del pueblo, derechos humanos, sociales, económicos y políticos aplastados, la defensa de los niveles de vida de los trabajadores. La defensa de la integridad de la Patria, rabierta a la expoliación de los capitales imperialistas y la socialismo y los que también, como pueblos liberados, siguen sufriendo la agresión imperialista.

La herramienta de la Resistencia? el Frente, debe construirse sobre la base de la fuerza militante y organica de las vanguardias y la férreaorcanización de las mases.

A THANSFORMAR EL DESCONTENTO Y LA OPRESION EN ORGANIZACION Y RESISTENCE A UNIRSE PARA LUCHAR POR LOS DELLECHOS DEL PUEBLO:

A LAPIDIR EL SAQUEO IMPERIALISTA EN CHILE

urticulo articulo articulo articulo articulo articulo

SABUR RUSISTIR APPUNDER RUSIST ENDO

El imperialismo yarqui y su lacaya burguesía decidierom derrovar, de la forma más cruenta y sangrienta posible, al gobierno que presidía nues tro heroico compañero Salvador Allende. Necesariamente esa opción política requería desatar una masiva y descarada represión en contra del proletariado y sus aliados, es decir, y en especial, las organizaciones de masas de mayor significación y sus vanguardias políticas. Estando claro el qué y como hacerlo, solo restaba determinar a los ejecutores directos de este "patriótico" plan. La burguesía, en su tarea histórica de dominar, oprimir y explotar al proletariado, a través de su gran instrumento de dominación, el Estado burgués, contempla la existencia de aparatos represivos-policíacos: FFAA, policías civiles y uniformadas, curas caras teristicas más evidentes son las de estar suficientemente entrerados y armados y puedan ser utilizados a través de los altos mandos para el objetivo de salvaguardar el sistema. X

In Chile, el sistema capitalista dependiente, venía debatiéndose en una permanente y creciente crisis.; yel grado de agudización de esta er proporcional a las victorias que el proletariado y sus aliados iban sumando. Es así como en 1970, utilizando el método de lucha electoral gambó el derecho de poner en práctica un Programa cuya a licación agudizó las contradicciones a tal grado en lo político, social y económico que para el imperialismo y la burguesía, la situación creada, especialmento por el accionar organizado de las masas, constituía la más seria y reamenaga al sistema, respecto a la cual era necesario reaccionar drást mence, extirpando al principal agente de la crisis y principal enemigo

y a la vez, someter a las grandes mayorías de la pación.

na mayoría de la burguesía y el capital imperialista defienden sus mezquinos intereses ejercitando el poder exclusivamente a través de la dictadura, única forma posible de gobierno que es capaz de ejecutar su necesaria estrategia represiva en contra de la abrumadora mayoría de la chileros.

la estrategia represiva que ejecuta la casta militar lacaya adquiere multiples grados, formas y métodos que, a su vez, generan y determinan multiples grados, formas y métodos de Resistencia. Desde esta perspectiva es desde la cual se hacen más evidentes las características conspira vas y clandestinas que, a todo nível, deben adquirir rigurosamente las miles de actividades de la resistencia que libramos;

Estos I3 meses de dura lucha nor siguen demostrando que el estar dispuestos a resistir no basta, sino que también es fundamental saber resistir.

Las tareas planteadas para este período de la lucha de clases requie ren más que nunca de todo nuestro ingenio, de nuestra astucia e intel gencia, armas y factores que nos permirten conservar y asegurar nue fuerzam combatientes neutralizar la superiodidad, en esta tapa, consmigo, esquivar sus ataques y paralelamente in articulando, acrocitando y fortalecienno nuestras organizaciones do tal manera que sean nuestros nuestros metodos de trabajo y funcionemiento los que impidan y neutalicen los métodos que itiliza la iletadura militar pera reprim nos, como con, le infiltración, industr a la delación y la colaboración soplenaja, la represión selectiva -a los dirigentes- y la represión masiva.

Quien no comprenda este o ne lega consciente esta necesidad estará, quiéralo o no, permitiendo la consolidación és la distadura, rebajando los ojetivos del proleteriado y pestergando los plasos para la derrot de la política que impulsa el imperialismo y la bur posía, el derromamiento de la dictadura militar.

La 'aquierda y el mevimiento popular necesitan imperioramente arti-'ar y adecur sus fuerzas para así enfrento: y cerrotar al enemigo en las actuales condiciones y asegurar una clara e arreversible victoria

I A LA RUPRISION Y BRUPALIDAD REACCIONARIA OPONDA OS ASTUDIA E INTEL GENCIA REVELUCIONARIA;

Combationts

LA RESESPRICIA HA SUFEIDO UN FURO GULPE

La muer idel companiero higuel l'irlquez nos sorprendid en e. fragor de la tareas diarias de la hesistencia. Iprese is más nuestros puños y con inuamos la marcha reforsan) el paso. No hay major humanaje para los caídos en nuestra lucha comúr que el redoblar los esfuersos hasta vancer.

La Resistencia ha regibido u duno propero nadio detiene su avance que la 116vará a la victoria. Compañero LIGUEL ENRIQUEZ, h. L. V.S.

Vencerenos.

LA CHISPA.

sahia usted salia usted subia usted sabia deted sabia usted sabia

la dictadura busca la eliminación rísica de todos aquellos que se le opongan en s. calino de traición e los interessa de la patria en la pablo. Sus tentáculos se extincien desesperadamente y en forma solapada a veces, dasta el exterior: en Septiembre fue asesinad o el general Prats en Buenos Aires Dias antes habían viajade a esa ciudad enviados por la dictedura algunes de los asesinos que ultinatos al general Schneider, Juan Luis Bulnes y otros para poneres a las órdenes de los a regados militares chilenos y asesinar a Prats.

Jesde su tusba Prat denuncia que sus asesinos son los mismos dieron el gelpe sa griento en Chile. En cartas escritas a la viude del compañero Allendo habia dienos "La acios son vigilados..." Achos esfuerzos se han desplegado en Chile por encontrar algún intio que pueda afectar mi honra o que les permita exhibirme como en general a servicia del marxismo"..." Adenda Praja denunció que in hiles habia "issocntrolades que trataban de ubicar mi parade o acia liquidarme. Els cometido el delito de haber servido con leal-

A nirgún patriota le quedan lulas de que los esestnos y sus ins-

En el mismo comino, Pinochet y los corifece le la distadura, deamenas mão desde el II de Septiembre pasado, a los goctores progremistas de la DC que están dispuestos a integrar las filas de la hemistercia. Se equivocan los gorilas si crem que con amenamas von
impedir que los sectores de la pequeña y mediuma burguesta que a
arrastraron al colpe, les abandones hoy al sufrir los resultados catestroficos le sus volíticas e tonómicas y conocer la represión la
acpresión sanguienta en que se sustenta. El PDC, tomo expresión politica refermiata de la burguesta pero de composición social pluritelacista, sufrio una profunda crisis al desatarse el golpe. Hoy se
perfila y expresa en su sono una corriente que, reorgiendo los anhelos de la pequeña y mediana burguesta, se opone a la distadura a limar y sus políticas.

SE BUSGA A:



GENERAL AUGUSTO PINOCHET POR LOS SIGUIENTES CARGOS:

ASESINATO DEL PRESIDENTEALIENDA ALTA TRAJOION AL PUEBLO DE CHILE

DESTRUCCION DE LA LIBERTAD Y DE LA

INSTAURACION DE UN REINO DE TENROR FASCISTA EN CHILE Y OTROS CRIMENES